
Pascal Itter
Beitrag von „hoeschler“ vom 27. Juni 2013, 14:23

Ich verstehs nicht. Da zimmert man ein NLZ hin und redet von jungen Spielern aus dem
Nachwuchs denen man einen Weg in die erste Liga aufzeigen will.

Und dann lässt man eins der größten Talente ziehen.

Sonderlich stringent ist das nicht.
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